

Tischtenniskreis Miltenberg



Jugendtrainingscamp 2016

Auch in diesem Jahr trafen sich insgesamt 17 Jugendliche aus leider nur 5 verschiedenen Vereinen, um ein Wochenende lang unter qualifizierter Anleitung und Betreuung Tischtennis zu spielen. Da die Jugendherberge im Burgweg in Miltenberg nicht mehr zur Verfügung steht, wurde dieses Jahr Quartier im Jugendhaus St. Kilian bezogen – von allen nach zwei Übernachtungen und Vollverpflegung als „Spitze“ bezeichnet. Die Unterbringung in Drei- oder Vierbettzimmern, die Mahlzeiten als reichhaltiges Buffet bzw. mit der Wahlmöglichkeit zwischen zwei oder drei Hauptgängen und die weitläufigen und schönen Außenanlagen mit unterschiedlichen Sportmöglichkeiten, alles übertraf die Erwartungen aller.



Aber auch Tischtennis kam natürlich nicht zu kurz: Timo Link, der Leiter des Wochenendes, Julia Janitzek als zweite Übungsleiterin und Svenja Horlebein als Helferin und Trainingspartnerin waren die Garanten für ein qualifiziertes und lebendiges Trainingswochenende in der Miltenberger Zweifachhalle beim Schwimmbad. Ein unschöner Wermuts-tropfen war nur die Tatsache, dass die toll motivierten Kinder und Jugendlichen aus nicht mehr als 5 Vereinen kamen, wobei der TV Hofstetten die Hälfte der Teilnehmer stellte. Dies ist sicherlich nicht der Weisheit letzter Schluss – eine Änderung im Meldeverfahren und neue Motivation der potentiellen Teilnehmer soll ab dem kommenden Jahr die Sache grundlegend in dieser Hinsicht verbessern. Näheres hierzu wird zu Beginn der Saison 2016/17 den Vereinen und Jugendtrainern mitgeteilt. 2017 findet das Wochenende vom 14.7. – 16.7. wieder in Miltenberg mit Unterbringung in St. Kilian und Training in der Churfrankenhalle statt.